ジュースを買って

セルシス自称 主知の報報

ました。 また。 また。 また。 また。 またる。 またる。 またる。 またる。 またる。 またる。 またる。 また。 また。 また。 また。 また。 またる。 またる。 またる。 またる。 またる。 またる。 またる。 **月十七日、除幕式が行われ、町関係者、セルリオ島根、町関係者、セルリオ島根かれた自動販売機が設置さマークと奥出雲町の町章がロに、セルリオ島根のチーロに、セルリオ島根のチー**三成公園人工芝ホッケー場

オ島根に寄付される仕組みにを買うと、その二割がセルリこの自動販売機は、飲み物

いるのも実状です。など資金面での苦労をされてその一方で、強化費や遠征費全国的に活躍していますが、日本リーグに参戦するなど、日本リーグに参戦するなど、

とチー

ムサポー

を呼びかけ

は、マートが表がしている。 一世ルリオ島根の松浦島根の松道張っていかなければならない。とあいさつされました。 この自動販売機でジュースを この自動販売機でジュースを また井上町長が購入者第一 また井上町長が購入者第一 これを契機 にして、セルリオ島根が一層 にして、セルリオ島根が一層 にして、セルリオ島根が一層 にして、セルリオ島根が一層 にして、セルリオ島根が一層 でがればならな これを契機 にして、セルリオ島根が一層 にして、セルリオ島根が一層 でがありにも、 これを契機 金が入っていけば良いと思う」

とが期待されます。 この自動販売機設置により この自動販売機設置により ました。

助とすることが主なのこうした資なっており、 懸命にプレ

第27回中国小学生ホッ

ケー交流会が、七月十七日と 十八日、三成公園人工芝ホッケー場で開催されました。 今年も中国五県から男女合 り広げられました。 この大会は、奥出雲町のホッケー競技底辺拡大と児童相 で行われています。 に行われています。 に行われています。 ケー場で開催されました。十八日、三成公園人工芝ホッケー交流会が、七月十七日と第二十七回中国小学生ホッ

のチームが参加目標の大会とし できる大会であることから、も、一部、二部と幅広く参加 ムが参加してい 毎年多く ます。



懸命にプレイする子どもたち

準 熊優 山場 女子 部

ケー スポー スポー

熊山ラブベアー 準優勝

部五 ズ (岡 に交流を深めていました。命にボールを追いかけ、互いら盛んな応援を受けながら懸って、家族やチームメイトかって、家族やチームメイトか選手たちは、二日間にわた選手だちは、二日間にわた 交流大会



ドリ ムベアー (岡山)

ツ少年団 少年

クラブ

<u>П</u> ムが

男子 部

郡家西ホッ - ツ少年団 (鳥取)ハッケー

それ以外が二部・六年生中心のチー

集中して競技する参加者

ねが 63 人がそろばり らん技術を競う

まで、 この日は、 加し、珠算技術を競いま、県内外から約百六十人の日は、小学生から大人 ま人人 い算 で会

環算を行い 読み上げ の四部門に いげに

ベ多 ル数方 のの

いのちの大切さを肌で感じました

新たな目標づくりの第1歩 回奥出雲町総合計画審議会開催



した。 の業務を体験しながら学びま の業務を体験しながら学びま 師や助産師、介護福祉士など 師や助産師、介護福祉士など 三日、町立奥出雲病院で看護 三日、町立奥出雲病院で看護

行に 生い患

ました。

の IJ

役 定彦 島根県立大学教授 会 捷治 奥出雲町自治会長会連合会会長 益已 議会福祉厚生常任委員会副委員長 澄子 奥出雲町連合婦人会会長 奥出雲町土地改良区理事長 文夫 晃 雲南医師会仁多ブロック長 明人 議会産業建設常任委員会委員長

徒たちは戸 , 惑 しし つつ 氏 名

理学療法士の実習では、実際では、実際では、実際に体温測定を指して、六年前からま施されています。の抱き方や体のしくみなどのの抱き方や体のしくみなどのの抱き方や体のしくみなどのの抱き方や体のしくみなどのの抱き方や体のしくみなどのの抱き方や体のしくみなどのの抱き方や体のしくみなどのの抱き方や体のしくみなどのもいる。

(50音順、敬称略) 副会長 浩樹 島根県中山間地域研究センター専門研究員 茂子 島根県立大学短期大学部教授 俊之 仁多郡森林組合専務理事 佐伯 作野 広和 島根大学教育学部准教授 勇人 島根県立横田高等学校校長 佐藤 佐藤 陽子 奥出雲町商工会女性部部長 和夫 奥出雲町社会福祉協議会会長 伸和 奥出雲町商工会青年部部長 奥出雲町自治会長会連合会副会長 議会総務文教常任委員会委員 奥出雲町農業委員会会長職務代理 一利 雲南保育研究会副会長 充博 議会福祉厚生常任委員会委員 明利 議会総務文教常任委員会委員 忠男

議会産業建設常任委員会副委員長

一夫 奥出雲町商工会会長 正弘 奥出雲町農業士会会長

将来の地域医療を支えるチカラに

高校生が医療現場を体験

に町自治会長の後、会長・副会長のとあいさつされ、一貫を行い、一とあいさつがありました。 一会長に就任された井上を に町自治会長が就任された井上定 を島根県立大学教授、副会長 に町自治会長が就任された井上を で各長に就任された井上を は「各委員と町民の方々のおけるでは、合併後五年間の での日は、合併後五年間の がよりました。 での分科会が設置されました。 での分科会が設置されました。 での分科会が設置されました。 での分科会が設置されました。

ました。 今後は、この審議会 や事門委員会での 科会や専門委員会での 特討・協議が重ねられ、 の答申を受け、本年度 の答申を受け、本年度 の答申を受け、本年度